

呉中央小だより

「自分」を育てる 目にうつくしく,耳にここちよく,心にあたたかく 呉市立呉中央小学校

第10号

平成30年7月3日

ありがとうございました





6月23日(土)の授業参観・教育講演会には、たくさん保護者の方にお越しいただきまして、ありが とうございました。

4月以来、久しぶりの授業参観でしたが、いかがだったでしょうか。

1年生は、計算カードからスタートでした。できることが少しずつ増えてきました。6年生は、教育講 演会のテーマでもある、携帯電話とのつきあい方」について考える授業でした。学年ごとに内容は違いま すが、友達と考え合う場面を取り入れたり、友達の意見と比較しながら自分の考えを見直したり、いろい ろな場面で考えることを大切にした授業を見ていただきました。呉中央学園全体で、思考する場面をしっ かりともたせる授業づくりを進めていきたいと思います。







教育講演会

「考えるスマホ教室」 ~親子で考えよう スマホの安全・安心な使い方~

参観終了後、呉中央学園教育講演会が体育館で行われました。

今回のテーマは、「携帯電話の使い方」です。最近は、スマートフォンの方が主流になってきて いますが、やっぱりプロから学ぶのが1番ということで、ソフトバンク株式会社の梅川さんと呉警 察署の岡原育成官をお招きして、講演をしていただきました。

使うと便利な携帯電話ですが、一方で、様々なデメリットも指摘されました。

最近、よく話題に上がる SNS。「いいよ」の受け止めも文字からの想像なので受け手によって様々 です。①面と向かって言えないことは書かない ②相手の嫌がることはしない 当たり前のことで すが、子供達にしっかりと伝えていきたいことです。

また、スマートフォンは、使い方のルールを学ぶ場がない ゆえに、その危険性を知らないまま使用してしまうことが怖 いとのお話もありました。おうちでの使い方のルールには、 「時間とお金」のルールはあっても、「セキュリティ」につい てのルールがないことが問題です。警察の事例でも、①悪口・ いじり ②なりすまし ③児童ポルノ といったことに巻き 込まれる子供達が多いとのことでした。おうちの方からは、 大人の知らないうちにゲームによる課金があるのでは…とい

った質問もありました。ご家庭でも、携帯電話の使い方等について、お話してみてくださいね。